

コミセンニュース



助かる命、助けたい命… 救命救急講習会 2/2 (日)

「もしもの時の対応」について出雲市消防本部女性部と普及員4名の皆さんを講師に約3時間の講習を行いました。稗原分団を含め22名が参加しました。

コロナ化の影響もあり、救命救急法も毎回少しずつ改善されています。今回は胸骨圧迫とAEDにより心肺蘇生を行う方法を中心に講習が行われました。以前行っていた人工呼吸は感染リスク等もあり現在は推奨されていません。

また、講習の中で「出雲市消防本部119番映像通報システム」の紹介がありました。簡単に言えば、災害現場を特定して、救急車やドクターヘリが早く到着しやすくするためのシステムです。通常は番地などを伝えればよいのですが、番地が分からない、登山中に滑落した、目印になるような建物は？というような場合に通信指令室から送られてきたショートメールあてに災害現場の状況を撮って送るという作業をします。その映像をもとに、指令室が現場に向かって救急車やドクターヘリにさらに詳しい情報を伝えていきます。通報者は前述した119番通報の後、電話を切らずリアルタイムで指令室からの指示を聞きながらその後の処置を行うことができます。救急隊が到着するまで、自分たちでできることをし続けることが命を救うことにつながります。



もしもの災害から身を守るために… 土砂災害防止学習会 2/13 (木)



講師に島根県土木部砂防課の方に来ていただいて、「土砂災害防止学習会」を初めて開催しました。稗原地区住民の方と一緒に、稗原小学校4年生と5年生も授業の一環として参加しました。

土砂災害から身を守るためにはどうしたらいいのか、ビデオやスライド、模型実験を使ってわかりやすく教えていただきました。土砂災害の種類は「土石流」「地すべり」「崖崩れ」があります。そのために砂防ダムや法枠などの土砂災害対策もしていますが、「あくまでも避難する時間稼ぎであることを覚えていて欲しい」と講師の方が話されていました。

またスライドでは、稗原地区内で土砂災害にあったところや土砂災害対策がなされているところの写真も出てきて、身近なところに危険な場所があることがわかりました。これをきっかけに、家族や地域の人と防災について考えたり話したりしてもらえたらと思いました。



ご寄付ありがとうございます

【香典返し】稗原地区社会福祉協議会へ (R7/2/20 まで)

皆さまからのご厚志は、稗原社会福祉事業・地域事業に活用させていただきます。

鬼はそと！福はうち！ 稗原幼稚園節分会 2/3 (月)

稗原幼稚園で節分会が行われました。園児たちは先生から節分の由来を聞き、自分が退治したい心の中の鬼をみんなに発表しました。

今年の節分は2月2日(日)でした。日にちを間違えたのか鬼が登場！みんなで豆まきをして、“泣き虫鬼”“怒りんぼう鬼”“寝ぼすけ鬼”など、自分の中の鬼と一緒に退治しました。

鬼を退治した後は“福の神”から届いたご褒美をもらい、和やかに節分会が終わりました。

稗原校ニュース



稗原幼稚園 交通安全教室 2/10 (月)

稗原幼稚園で交通安全教室が行われました。稗原駐在所の布野巡査部長から、安全な道路の歩き方や横断歩道の渡り方を教わりました。この春、小学1年生になるたけのこ組の2人は実際に道路を歩いたり渡ったりしました。道路で指導を受けたたけのこ組2人は“がんばったで証”を受け取りました。



小学生チーム 稗原地区卓球大会に出場！ 2/16 (日)

小学2年生から6年生の児童8名が稗原地区卓球大会に出場しました。昨年11月には地区ソフトバレーボール大会に出場し、「次は卓球大会に出場しよう！」と目標を掲げ、業間や昼休みなどの時間を利用して、練習を重ねてきました。

はじめは緊張した面持ちだった子どもたちも、徐々にその場の雰囲気慣れ、結果はなんと準優勝！

子どもたちの活躍が、地域住民の元気につながる卓球大会となりました。



地域ニュース

橋梁点検が行われました 2/10 (月) ~2/13 (木)

延畑橋、西谷上橋、沖谷橋、鐘築橋、三坂橋、岩海橋、定橋、麦名橋、塚田橋、稗原橋、川平橋等稗原地区内の13橋について点検が行われました。この点検は橋梁の維持管理を目的として5年ごとに行われるものです。写真のような専用の機材を使って目視や打突により点検するものです。老朽化により大事故にもつながる橋やトンネルの点検はそこを利用する(通る)住民にとって安心安全に直結するものです。

酸性雨や大雨などコンクリートや鉄筋を侵食したり壊したりする要因もありますが、施工技術や原材料の進化もあって耐用年数は伸びているようです。

点検の結果を受けて、直ちに修理や補強が必要な橋については工事が行われるようです。この点検により一部交通規制がかかったことについて、点検橋梁をご利用の皆様にご迷惑をおかけしました。また、降雪・積雪の関係で最終的には2月18日まで点検が伸びたことが報告されています。



麦名橋(市森)



2/16 (日) 稗原地区卓球大会(結果)

【優勝】戸倉自治会 【準優勝】小学生チーム 【第三位】宇那手上自治会